

الملاحق



دليل المقابلة

No	Item	Indikator	Pertanyaan
1.	Jenis konten yang paling berdampak	a. Preferensi Konten	1) Apa jenis konten yang paling disukai di akun @arabiyahtaks? Alasannya?
		b. Dampak Konten	1) Adakah konten yang memberikan motivasi tambahan dalam belajar? Jika iya, Bagaimana konten tersebut memberikan motivasi? 2) Bagaimana perasaan setelah melihat dan mengikuti pembeajaran di akun @arabiyahtalks?
2.	Penggunaan Instagram	a. Interaksi	1) Sejak kapan mengikuti akun @arabiyahtalks di Instagram? Alasannya? 2) Apakah kamu sering terlibat dalam kegiatan yang diusulkan oleh akun @arabiyahtalks, seperti memberi <i>like</i> , komentar, berbagi, atau menyimpan konten?
		b. Perubahan Belajar	1) Apakah kamu ada merasakan perubahan dalam belajar setelah berinteraksi dengan konten? 2) Apakah ada keterampilan

No	Item	Indikator	Pertanyaan
			tertentu yang mengalami perkembangan?
3.	Bentuk <i>Self Regulated Learning</i>	a. Metakognitif	<ol style="list-style-type: none"> 1) Apa tujuan awal mengikuti akun @arabiyahtalks? 2) Ketka membuka konten akun @arabiyahtalks, apakah memang dilakukan dengan tujuan khusus untuk belajar atau karena kebetulan? 3) Adakah jenis konten yang paling sering dilihat karena dianggap sangat membantu? 4) Apakah pernah mengikuti kuis yang ada di <i>feed</i> instagram atau <i>story</i>? Jika ya, apakah ada merasakan peningkatan terkait materi tersebut? 5) Apakah pernah mengalami kesulitan ketika mencoba untuk menerapkan materi konten? Bagaimana mengatasinya?
		b. Motivasi	<ol style="list-style-type: none"> 1) Apakah ada kebiasaan khusus yang dilakukan agar bisa tetap rajin <i>update</i> materi konten akun @arabiyahtlks? 2) Adakah konten di akun @arabiyahtalks yang meningkatkan

No	Item	Indikator	Pertanyaan
			<p>mood tau semangat belajar?</p> <p>3) Bagaimana cara menangani masalah ketika belajar bahasa Arab?</p>
		c. Perilaku	<p>1) Bagaimana cara kamu mengatur waktu agar tetap bisa <i>update</i> terhadap materi konten akun @arabiyahtalks ?</p> <p>2) Apakah kamu pernah merasa terganggu ketika belajar melalui akun @arabiyahtalks ? Bagaimana cara kamu mengatasinya?</p> <p>3) Apakah pernah menerapkan materi konten yang sudah didapat ke dalam kehidupan sehari-hari? Bagaiman cara agar materi-materi tersebut dapat digunakan?</p>

الملاحق



نسخ المقابلة

- 1. Nama : Ratnasari**
Nama Akun : @ratnasarie_05
Waktu Wawancara : 16 Mei 2024

- Peneliti : Baik kak sebelumnya perkenalkan nama ana Siti Raudhahhtul Jannah jurusan Pendidikan Bahasa Arab UIN Antasari Banjarmasin, sebelumnya boleh minta tolong perkenalkan nama *antum* dan sekarang kesibukannya lagi sekolah, kuliah atau bagaimana kak?
- Informan : Baik kak, perkenalkan nama saya Ratnasari eee, saya dari Aceh sekarang saya kesibukannya lagi kuliah kak.
- Peneliti : Pertanyaan selanjutnya kak, um, apakah sebelumnya *antum* um, udah pernah belajar bahasa Arab, mungkin eee, sekolah di sekolahan yang emang ada mapel bahasa Arab atau mungkin eee, ikutan kursus mungkin dimana gitu atau mungkin mondok gitu kak?
- Informan : Sebelumnya saya memang sudah pernah belajar bahasa Arab di pondok kak ya eee, tapi tidak terlalu mendalam kayak gitu kak eee, cuma asal tau *mufrodat-mufrodat* nya aja gitu kak.
- Peneliti : Eee, sebelumnya kalo boleh tau, *antum* udah sejak kapan mengikuti akun @arabiyahtalks di Instagram kak dan alasan *antum* eee, memfollownya karena apa, mungkin karena apa namanya um menarik, diliat-liat menarik terus *antum follow*, atau bagaimana kak?
- Informan : Sebenarnya saya mengikuti @arabiyahtalks ini baru-baru kak, mungkin sekitar 2 bulan atau 3 bulan ke belakang, tujuannya ingin memperdalam bahasa Arab lagi kak, kan kemaren, eee, sebelumnya udah ada belajar bahasa Arab kan kak, jadi pengen memperdalam lagi, mungkin dengan mengikuti akun ini eee, jadi kemampuan bahasa Arab saya makin lebih baik gitu kak.

- Peneliti : Nah, kalo tadi kan alasan awal *antum* mengikuti akun @arabiyahtalks nah kalo tujuan awalnya gitu nah kak tujuan awal *antum* mengikuti akun @arabiyahtalks misalnya *antum* um, kan misalnya alasannya menarik tadi gitu lo kak *antum* liat, akhirnya *antum* ikutin, oh ini bagus nih eee, kontennya buat belajar buat menambah ilmu pengetahuan atau mungkin buat eee, nambah-nambah referensi pembelajaran nah mungkin eee, apa gitu kak kalo dari *antum*, tujuan awal *antum* megikuti akun @arabiyahtalks.
- Informan : Memang awalnya saya liat akun ini di beranda gitu kan terus awalnya si eee, ketika saya lihat eee, *scrolling* gitu ya kak kan kayak menarik memang awalnya kak tapi memang tujuan saya tadi itu kak, saya juga banyak mengikuti akun-akun yang eee, memang yang belajar bahasa Arab gitu kak, yang khusus bahasa Arab kak, bukan dari ini aja kak, kayak gitu.
- Peneliti : Owalah gitu ya kak, um pertanyaan selanjutnya ya kak terkait preferensi konten eee, konten yang seperti apa kak yang paling *antum* sukai di akun @arabiyahtalks dan alasannya apa mungkin eee, mungkin konten yang berupa kosakata, nah kalo yang kosakata itu *antum* sukanya yang kayak mana, videokah atau tekskah atau mungkin eee, kuis-kuis trus tu atau mungkin *antum* sukanya ungkapan sehari-hari atau mungkin *antum* sukanya eee, yang berupa nahwu, nah konten apa gitu ya kak yang paling *antum* sukai dan alasan *antum* suka itu kenapa kak.
- Informan : Sebenarnya di sini saya menariknya itu di *mufrodat* nya kak kenapa, karena di *mufrodat* nya itu sekalian sama gambarnya jadi kalo kita lihat itu menarik kayak gitu kak jadi pengen lihat *scroll-scroll* ke bawah lagi gitu kak, terus eee, kata-katanya itu sesuai sama kehidupan sehari-hari, bisa digunakan kayak gitu kak.
- Peneliti : Nah um baik kak, trus itu adakah kak konten yang memberikan *antum* itu motivasi dalam belajar misal *quotes-quotes* mungkin

atau apa gitu kak, nah jika iya bagaimana konten tersebut memberikan motivasi, misalnya *quotes-quotes* nah itu memberikan motivasinya karena eee, *relate* gitu kak dengan kehidupan atau apa gitu kak.

Informan : Memang kalo untuk motivasi belajar itu kak dari saya sendiri, pengen tau lebih banyak kayak gitu kak apalagi eee, masuknya kalo kita liat ig nih kak kan banyak kayak gitu yang akun eee, kayak belajar bahasa Arab gitu, jadi memang motivasinya dari diri sendiri kak gitu, eee, tapi mungkin kalo konten yaa lebih ke *mufordat* tadi sih kak.

Peneliti : Um baik kak, pertanyaan selanjutnya nih, bagaimana perasaan *antum* setelah melihat dan mengikuti pembelajaran di akun *@arabiyahtalks* eee, mungkin biasanya pasti senang yah kak *um* mungkin senang karena terbantu misalnya trus itu atau mungkin senang karena bisa belajar bahasa Arab lagi setelah sekian lama atau mungkin senang soalnya kecanduan gitu sama ininya eee, apasih konten-kontennya nagih gitu soalnya menarik atau bagaimana kak?

Informan : Tentunya senang sih kak, terus ketika ngeliat konten-konten itu menarik jadi lebih memotivasi saya lagi gitu buat belajar bahasa Arab.

Peneliti : Eee, selanjutnya nih kak, apakah *antum* sering terlibat gitu kak dalam interaksi atau kegiatan yang diusulkan oleh akun *@arabiyahtalks* misalnya interaksinya berupa memberi *like*, atau mungkin komen-komen di postingan *@arabiyahtalks* atau mungkin *share-share* postingan atau mungkin *save* konten gitu kak atau mungkin ikutan kuisnya paling seringnya gitu atau bagaimana kak?

Informan : Mungkin interaksi yang paling sering itu ikutan kuisnya sih kak, lebih ke situnya.

- Peneliti : Um, selanjutnya nih kak, terkait perubahan belajar apakah *antum* ada merasakan perubahan dalam belajar setelah berinteraksi dengan konten eee, emang sih kalo kita belajar emang maunya ada guru gitu kan kak, cuman karena ini terkait pembelajaran mandiri jadi mungkin dari *antum* sendiri eee, membuat akun @arabiyahtalks ini jadi salah satu referensi belajar nah setelah, dan setelah mem-follow akun ini ada merasakan gitu kak perubahan dalam belajar, misalnya sebelumnya belajar bahasa Arab lewat buku doang sekarang sambil nonton video gitu kak jadi mungkin lebih cepet masuk gitu karena sambil dengerin video gitu atau nonton animasi kartun nah atau dari *antum* sendiri ada merasakan perubahan yang lain gitu kak terkait dalam belajar.
- Informan : Kalau perubahannya ada sih kak yaitu eee, bertambahnya *mufrodat* itu karena memang *mufrodat* nya itu disertai dengan eee, gambar-gambarnya kayak gitu kak jadi *mufrodat* nya itu lebih mudah untuk diingat kalo misalnya di teks aja, itu mungkin agak susah ya kak, karena teks aja, jadi kalo di sini dengan menggunakan eee, apa namanya kak eee, dengan menggunakan langsung bendanya eee, jadi mudah kak.
- Peneliti : Um gitu ya kak, um, selanjutnya nih kak berbicara terkait keterampilan berbahasa kan ada 4 ya ada keterampilan menyimak, membaca, berbicara dan juga menulis nah dari keempat keterampilan itu apakah ada keterampilan tertentu yang mengalami perkembangan nah kalo ada keterampilan apa kak.
- Informan : Dari ke empat keterampilan itu eee, mungkin perubahan yang saya rasakan itu di eee, berbicara kak ya, awalnya saya tidak berani untuk berbicara bahasa Arab tapi ketika adanya konten-konten ini saya mulai memberanikan diri untuk berbicara bahasa Arab walaupun sedikit-sedikit kayak gitu kak.
- Peneliti : Um, baik kak, selanjutnya nih kak, ketika *antum* membuka konten akun @arabiyahtalks apakah memang dilakukan dengan tujuan

khusus buat belajar atau karena kebetulan lewat, misalnya nih kak *antum* buka ig ya kan nah *antum* itu buka ig terus tu nyari secara khususkah konten akun @arabiyahtalks mungkin beberapa hari sebelumnya ketinggalan atau *update* atau bagaimana gitu kak atau misalnya kan biasanya akun @arabiyahtalks ini ada ngasih kuis gitu lo kak di *story* nah *antum* nyari kah di *story*, *antum* kebetulan lagi apa sih namanya liat-liat *story* terus itu lewat deh ni akun @arabiyahtalks nah disitu baru *antum* ngeliatnya jadi bukan nyari sendiri gitu kak, atau karena itu kebetulan di klik jadi ya nerusin git kak.

Informan : Awalnya sih memang eee, pertama liat-lihat reels gitu kan terus adalah akun @arabiyahtalks ini kak, eee, ketika saya cari-cari lagi saya *scrolling-scrolling* kak kan kayak menarik kaya gitu terus saya ikutin gitu, banyak juga akun-akun yang lain juga gitu, memang gak nyari secara khusus kak, dari awal *follow* gitu karena berhubungan dengan bahasa Arab gitu kak.

Peneliti : Oke kak, nah terkait konten lagi nih kak, kan konten akun @arabiyahtalks ada banyak lo kayak animasi kartun, eee, ungkapan sehari-hari, terus itu *mufrodat*, nah jenis konten yang paling sering *antum* liat karena dianggap sangat membantu itu konten yang seperti apa kak.

Informan : Konten yang sering saya lihat karena untuk membantu lah kak ya itu tentang konten ungkapan sehari-hari kak, itu mungkin yang saya sukai juga kak karena memang dalam kehidupan sehari-hari itu-itu aja yang kita eee, lakukan kan kak, makanya saya lebih suka tentang konten yang ungkapan sehari-hari kayak gitu kak.

Peneliti : Um, oke kak, selanjutnya kak, apakah *antum* pernah mengikuti kuis-kuis gitu yang ada di akun @arabiyahtalks baik yang ada di *feed* maupun yang ada di *story*, nah jika iya, apakah ada merasakan peningkatan kak, terkait materi-materi tersebut.

- Informan : Tentunya pernah kak, pernah mengikuti kuis di psotingan taupun di *story* kak kan, eee, itu ketika saya mengikuti itu tentunya ada perubahan kayak gitu kak, dari awalnya mungkin saya gak tau dan ketika saya jawab ternyata benar, oh jadinya saya tau ataupun yang awalnya saya gak tau saya salah itu menjadi ilmu bagi saya gitu kak.
- Peneliti : Baik kak, selanjutnya nih kak, apakah *antum* pernah menerapkan, konten yang sudah didapat ke dalam kehidupan sehari-hari, dan bagaimana cara agar materi-materi tersebut dapat digunakan, nah kalo misalnya iya juga apakah *antum* pernah mengalami kesulitan gitu kak ketika mencoba untuk menerapkan materi-materi konten, kalau iya itu bagaimana cara mengatasinya kak?
- Informan : Tentunya saya pernah menerapkan kayak gitu kak kan dalam kehidupan sehari-hari menggunakan bahasa Arab eee, kendala mungkin yang saya alami yaitu eee, lupa kosakata kak jadi mungkin cara saya menanggulangnya itu dengan saya lebih giat lagi lah untuk menghafal kira-kira kayak gitu kak, untuk dapat mengatasi masalah-masalah yang saya hadapi lah kak dalam bahasa Arab dalam kehidupan sehari-hari.
- Peneliti : Um, selnjutnya nih kak, apakah *antum* punya kebiasaan-kebiasaan khusus yang dilakukan untuk tetap rajin *update* materi konten di akun @arabiyatalks dan juga cara *antum* agar tetap bisa *update* materi di akun @arabiyatalks, emannng sih kita kayak perlu nungguin juga kan, buhan beliau-beliau yang punya akun @arabiyatalks ini buat *update* cuman kan eee, pas buhan beliau nih *update* eee, itu, nah itu mungkin kita ada tips tersendiri gitu loh kak, nah itu yang ana tanyakan kak.
- Informan : Mungkin kebiasaan saya kak, saya itu eee, membuka akun @arabiyatalks ini ya kan sehari itu sekali, tapi waktunya itu saya sesuaikan, saya kan juga kuliah kak kan, mungkin sibuk siangnya jadi saya sempatkan malam kayak gitu kak, atau mungkin kalo

siangnya tidak ada kegiatan eee, say usahakan untuk membuka, untuk menambah pengetahuan kayak gitu, terus saya eee, ini kan eee, ngikutinnya, ngikuti @arabiyahtalks ini kan masih baru-baru kak kan, jadi banyak materi yang tertinggal, jadi kalo misal memang belum ada *update* dari eee,apa namanya kak, belum ada postingan-postingan baru, jadi saya melihat postingan-postingan yang lama kayak gitu kak.

Peneliti : *Um*, kayak gitu ya kak, selanjutnya nih kak, bagaimana cara *antum* menangani masalah ketika belajar bahasa Arab, khususnya eee, ketika lewat akun @arabiyahtalks, misalnya mungkin kak *antum* lagi jawab kuis ternyata jawabannya salah, nah itu gimana cara *antum* menanganinya atau mungkin kayak misalnya kan ada lo kak eee, di postingan itu ada yang eee, berupa kuis-kuis gitu nah terus itu *antum* walaupun kayak gak komen langsung disitu kan misalnya jawab sendiri terus tu pas ngeliat komen eh ternyata jawabannya salah nih, nah itu *antum* apa yang *antum* lakuin, apakah *antum* nyari-nyari lagi oh kenapa ini bisa salah gitu, atau bagaimana kak.

Informan : *Um*, kalo memang misalnya ada kuis-kuis kayak gitu kak kan eee, saya jawabnya nih salah atau eee, pengetahuan saya nih kan belum sampai disitu, maka saya cari tau dulu gitu kak, ataupun mungkin terkadang saya liat komen, mungkin dapat ilmunya dari situ sebagian, ataupun saya cari eee, di sumber-sumber lain, kira-kira jawaban yang betul dari kuis-kuis itu apa, kayak gitu kak.

Peneliti : Baik kak, selanjutnya nih kak, menuju akhir-akhir, nah ini apakah *antum* pernah merasa terganggu, ketika belajar melalui akun @arabiyahtalks dan gimana cara mengatasinya nah eee, terganggu di sini tu maksudnya um pas *antum* nih kak lagi belajar di akun @arabiyahtalks, nah kan biasanya ada tuh notif-notif dari aplikasi-aplikasi lain gitu kak, nah apakah *antum* pernah merasa terganggu gitu kak, nah kalo misalnya iya eee, apa namanya, apa yang *antum*

lakuin gitu kak, apakah mungkin ya udah dibiarin aja ada notif gitu kan.

Informan : Mungkin kalo terganggu enggak sih kak, walaupun misalnya ada notif, itu kan karena fokus kita kan belajar

Peneliti : Pertanyaan terakhir nih kak, apakah ada faktor-faktor tertentu di luar akun @arabiyahtalks yang memberikan *antum* motivasi, misalnya kalo ana ada wawancara sebelumnya itu kan, dia karena jurusan kuliahnya bahasa Arab jadi itu mempengaruhi motivasinya buat belajar, nah kalo dari *antum* bagaimana gitu kak?

Informan : Mungkin faktor yang buat saya termotivasi lagi buat belajar bahasa Arab kak kan, saya itu punya banyak kenalan kan kak dan mereka itu bisa bahasa Arab kayak gitu kan kak, jadi saya juga pingin, terus yang kedua sebelumnya kan saya sudah pernah mondok gitu kak kan jadi saya ada paham bahasa Arab sedikit, cuman saya pingin memperdalam lagi, barangkali saya bisa jadi bicara atau eee, ngomong bahasa Arab gitu kak.

Peneliti : Baik ka, mungkin saya cukupkan kak untuk pertanyaan-pertanyaannya, sekali lagi makasih banyak kak, karena sudah mau membantu saya, sudah mau diwawancari kak.

Informan : Iya kak, semoga membantu, *afwan* kalo jawaban saya mungkin tidak sesuai atau buat kakanya bingung.

Peneliti : Enggak kok kak, terima kasih banyak ya kak, sekali lagi mohon maaf kak karena mengganggu *antum*, semoga urusan *antum* juga dilancarkan kak.

Informan : Aamin, iya kak sama-sama, senang membantu kakak juga kak.

Peneliti : Inggih kak, terima kasih banyak ya kak.

2. Nama : Selly Astria
Nama Akun : @slyata_21
Waktu Wawancara : 16 Maret 2024

- Peneliti : Eee, baik kak, terima kasih banyak sekali lagi karena atas tanggaapannya dan bersedia diwawancari oleh saya terkait penelitian saya ini, eee, mungkin perkenalkan ya kan nama saya Siti Raudhahtul Jannah dari jurusan PBA UIN Antasari Banjarmasin, nah kalo boleh tau nama lengkap *antum* dan sekarang lagi sekolah kah, kuliah atau bagaimana kak.
- Informan : Iya kak perkenalkan saya Selly Astria, sekarang *ana* lagi kerja kak, ada rencana buat lanjut kuliah juga.
- Peneliti : Kalau boleh tau nih kak eee, *antum* sebelumnya sudah pernah belajar bahasa Arab kah, mungkin pas sekolah gitu ada bahasa Arab atau mondok atau ikutan kursus-kursus gitu kak.
- Informan : Sebelumnya *ana* mondok pas Mts tapi pas SMA *ana* lanjut di luar, terus tahun kemarin *ana* ikut kursus bahasa Arab selama 2 bulan di akun @arabiyahtalks
- Peneliti : Um, baik kak, untuk mengikuti akun @arabiyahtalks ini tu kalo boleh tau udah sejak kapan nih kak? Dan tujuan awal *antum* *follow*nya itu karena apa kak, mungkin tertarik kah atau karena diliat ni akun lumayan *update* dengan tren sekarang gitu atau bagaimana kak, dan karena tertarik itu jadi pengen belajar bahasa Arab?
- Informan : Eee, *ana* mengikuti akun @arabiyahtalks itu kurang lebih dari satu setengah tahun yang lalu alasannya dikarenakan kontennya menarik, terus mudah dipahami, jadi membuat *ana* tertarik untuk belajar bahasa Arab lagi yaa tujuannya juga ingin, tujuannya ingin lebih, belajar lebih dalam lagi tentang bahasa Arab
- Peneliti : Kalo buka ig nih kan kak, mau belajar gitu lewat akun @arabiyahtalks, nah biasanya *antum* tu emang sengaja buka akun

@arabiyahtalksnya kah atau emang ada lewat gitu kak jadi di klik, misal kayak lewat sg kebetulan lagi liat story juga gitu.

- Informan : Emang buat belajar sih, jadi sengaja membuka akunnya buat belajar, walaupun emang waktu pertama kalinya *ana* liat konten akun @arabiyahtalks itu dari reels dan memang pada waktu itu *ana* lagi liat konten-konten akun bahasa Arab, jadi secara kebetulan ketemu akun @arabiyahtalks gitu.
- Peneliti : Um, baik kak, selanjutnya nih kak, apakah *antum* pernah berinteraksi dengan konten-konten di akun @arabiyahtalks, mungkin ngasih *like*, komen, atau apa ya *save* dan *share* psotingan gitu kak.
- Informan : Ya, *ana* sering *like* dan *save* kontennya agar bisa dilihat kembali, tanpa harus *scroll-scroll* lagi, ya perasaannya pada saat itu *ana* senang dan bersyukur sih soalnya bisa belajar bahasa Arab lagi lewat konten-konten tersebut.
- Peneliti : Kalau ikutan kuisnya pernah lah kak, atau mungkin sering gitu, kalo iya adalah kak kayak peningkatan gitu?
- Informan : Iya kak, *ana* sering ikut kuis yang di *snapgram* setiap minggunya dari kuis itu *ana* paling suka tentang *nahwu* apalagi karena disertai penjelasan oleh adminnya um dan juga dari kuis-kuis seperti itu pengetahuan *ana* tentang *nahwu* lebih meningkat jadi lebih banyak belajar lagi.
- Peneliti : Dari banyaknya konten akun @arabiyahtalks nih kak, ada *mufrodat*, ada *nahwu*, ada ungkapan sehari-hari, nah yang mungkin paling sering *antum* liat karena *antum* anggap paling membantu *antum* itu apa kak?
- Informan : Ya *ana* lebih sering liat tentang ungkapan-ungkapan setiap hari karena lebih suka aja sih dan terkesan sim, ternyata tuh terkesan simpel daripada terjemahan perkatanya sih.

- Peneliti : Kalau tadi kan yang paling sering diliat kak, kalau yang paling *antum* sukai dari semua konten akun itu, konten yang seperti apa kak?
- Informan : *Ana* suka yang tentang *nahwu* karena *nahwu* itu membuat *ana*, eh menurut *ana* itu sulit tapi menarik jadi membuat *ana* lebih sem, lebih semangat lagi gitu buat belajar bahasa Arabnya.
- Peneliti : Berarti konten *nahwu* ini ya kak yang paling bikin bersemangat gitu.
- Informan : Ya kak, sebenarnya semua konten-konten akun @arabiyahtalks itu mempunyai motivasi tersendiri ya bagi *ana* juga konten-kontennya selalu *update* mengikuti tren-tren sekarang jadi lebih menarik aja, tapi *nahwu* sih kak yang palingnya itu.
- Peneliti : Baik kak, pertanyaan selanjutnya nih kak, kayak menghadapi kesalahan ketika belajar bahasa Arab, khususnya pas lewat akun @arabiyahtalks nih kak, misalkan lagi jawab kuis gitu nah salah gitu jawabannya, pernahlah kak, nah itu *antum* nanganinya gimana, mungkin cari jawaban benar di postingan sebelumnya, liat komentar atau bagaimana kak.
- Informan : Kalau kesalahan sih pasti pernah ya kak soalnya kan eee, sedang belajar, *ana* pernah salah itu saat jawab kuis pada *snapgram*-nya @arabiyahtalks, kemudian *ana* cari tau tuh eee, yang benarnya itu tu kayak apa eee, biasanya di akhir kuis itu kadang ada penjelasannya gitu kan kak, eee, juga kalo misalnya ada kata yang baru *ana* denger tuh *ana* langsung cari tau maksud dari kata tersebut seperti itu kak.
- Peneliti : Baik kak, selanjutnya nih kak, kan namanya belajar lewat ig gitu ka pasti ada notif-notif gitu dari aplikasi lain atau bahkan dari ig itu sendiri, nah itu pernahlah *antum* itu kayak merasa terganggu, kalo iya gimana cara nanganinya ka, atau dibiarin gitu?

- Informan : *Ana* kalo sedang belajar selalu mengaktifkan mode *silent* atau jangan gagu gitu, mode jangan ganggu dan kalo ada notif *ana* gak terlalu respon sih kalo memang sedang serius.
- Peneliti : Selanjutnya kak, apakah *antum* pernah menerapkan apa yang sedang dipelajari, khususnya dari akun ini ya kak, ke dalam kehidupan sehari-hari gitu kak? Nah kalo iya gimana cara penerapannya kak?
- Informan : Iya kak *ana* belum sepenuhnya menerapkan dalam kehidupan sehari-hari sih ya dikarenakan *ana* kerja juga, lingkungan *ana* tidak mendukung tetapi kadang a, kadang-kadang *ana* menerapkannya ketika *ana* sendiri seperti kalimat-kalimat simpel, *mufrodat* dan lain-lain salah satu caranya sih menurut *ana*, biasanya juga kayak, eee, seperti menempelkan stiker bertuliskan bahasa Arab pada benda-benda sekitar aja sih.
- Peneliti : Baik kak, berarti ada merasakan perubahan lah kak dalam belajar gitu, terus adalah kak keterampilan berbahasa gitu yang meningkat, mungkin di menyimak, berbicara, membaca atau menulis gitu kak?
- Informan : Ya banyak perubahan sih kak, yang ada tu dari berbicara yang sebelumnya pasif *ana* sekarang lebih aktif lagi *Alhamdulillah*.
- Peneliti : Kan eee, *antum* bilang itu ada keterampilan yang mengalami perkembangan terutama eee, di berbicara yang awalnya bicarannya pasif itu jadi aktif, nah itu eee, maksudnya itu gimana kak, berarti mungkin eee, *antum* terapkan kah kayak itu diterapkan, maksudnya pas sendiri gitu nerapkan berbicara aktif, berbicara bahasa Arab dengan aktif, gitu loh kak, atau gimana?
- Informan : Iya kak, *ana* dulu kan suka bahasa Arab gara-gara mondok pas MTs terus SMA nya gak lanjut mondok lagi, jadi pas mondok aktif terus keluar, dikarenakan lingkungan gak mendukung jadi pasif bicara bahasa Arabnya, terus ketemu akun ini *ana* tertarik dan

mulai mengikuti sampai ikut kursusnya juga, mulai dari situlah *ana* aktif lagi bicara bahasa Arab.

Peneliti : Berarti ni kak, selama mem*follow* akun ini, ada merasa perubahan kalo kak dalam pembelajaran gitu.

Informan : Ya perubahannya mungkin eee, yang tadinya yang *ana* tau cuma kata-kata dasar terus setelah *ana* mengikuti akun tersebut *ana* dapat banyak kata-kata baru juga eee, kalimat-kalimat sehari-hari, terus yang tadinya *ana* belajar sendiri jadi ada temannya karena ikut kursus di situ.

Peneliti : Baik ka, mungkin saya cukupkan kak untuk pertanyaan-pertanyaannya, sekali lagi makasih banyak kak, karena sudah mau membantu saya, sudah mau diwawancari kak, semoga urusan *antum* juga dimudahkan kak

Informan : Aamiin iya kak, sama-sama, senang bisa membantu

Peneliti : Inggih terimakasih banyak kak.

3. Nama : Dini Zainia Nafi
Nama Akun : @dini_zainia_nafi
Waktu Wawancara : 6 Maret 2024

- Peneliti : Sebelumnya terima kasih banyak kak, karena sudah mau membantu penelitian *ana*, perkenalkan *ana* Siti Raudhahtul Jannah, dari jurusan PBA UIN Antasari Banjarmasin, mungkin sebelum ke pertanyaan selanjutnya ni kak, boleh minta tolong perkenalkan nama *antum* dan sekarang posisinya lagi apa ni kak, sekolah, kuliah atau bagaimana kak?
- Informan : Baik kak perkenalkan nama *ana* Dini Zainia Nafi, Alhamdulillah sudah lulus sekolah dan lagi persiapan buat lanjut kuliah ni kak.
- Peneliti : Baik kak, selanjutnya kalo boleh tau, sebelumnya *antum* udah pernah belajar bahasa Arab kah kak, atau tinggal di lingkungan yang menggunakan bahasa Arab gitu?
- Informan : Eee, *Alhamdulillah* udah pernah belajar bahasa Arab selama mondok kak.
- Peneliti : Eee, oke kak, mungkin langsung lanjut ke pertanyaannya, um, pertama nih kalo boleh tau sejak kapan *antum* mengikuti akun @arabiyahtalks dan alasan *antum* mengikuti akun @arabiyahtalks ini kenapa, tujuan awal *antum* gitu loh kak, eee, apa tujuan *antum* eee, mengikuti akun @arabiyahtalks ini, tujuan awal *antum*?
- Informan : Untuk mengikuti sudah se... lebih dari...hampir 1 tahun yaa dan mengikuti akun @arabiyahtalks karena memang tujuan untuk pembelajaran karena sangat bermanfaat postingan-postingannya itu.
- Peneliti : Selanjutnya nih kak, ketika *antum* mengikuti um pembelajaran di akun @arabiyahtalks apakah emang dilakukan dengan tujuan khusus untuk belajar atau emang spontan gitu kak karena emang lewat di beranda, sg atau gimana kak?

- Informan : Memang tujuannya untuk belajar sih, memang benar-benar mau belajar, jadi sumber tambahan belajar gitu, karena akun @arabiyahtalks sangat menarik, kontennya-kontennya juga, jadi bukan hanya sekedar lewat-lewat saja, memang pencarian pelajaran yang sangat bermutu begitu.
- Peneliti : Eee, pertanyaan selanjutnya ya kak, di antara konten-konten akun @arabiyahtalks itu adakah konten yang paling sering *antum* liat karena dianggap sangat membantu bagi *antum*?
- Informan : Nah kalo konten yang kayak gitu biasanya *mufrodat-mufrodat*, soalnya sangat bermanfaat, apalagi itu *mufrodat-mufrodat* yang sering digunakan dan juga banyak *mufrodat-mufrodat* yang di konten akun @arabiyahtalks itu yang sulit sering dan contoh-contohnya juga lengkap.
- Peneliti : Kan tadi konten yang dianggap sangat membantu, nah kalo ini adakah konten yang paling *antum* sukai di akun @arabiyahtalks emm mungkin *mufrodat*, *nahwu*, *ibarah yaumiyyah* atau mungkin *mufrodat-mufrodat* yang ada di sg atau gimana gitu kak, intinya yang ada di akun @arabiyahtalks dan alasan sukanya itu kenapa?
- Informan : Yang belajar bahasa Arab dari cerita kak, soalnya itu benar-benar membuat lebih bersemangat karena dibuat dengan bentuk cerita.
- Peneliti : Apakah *antum* pernah atau sering terlibat nih kak dalam kegiatan yang diusulkan oleh akun @arabiyahtalks seperti ngasih *like*, komen, *share* atau *save* eee, terkait konten akun @arabiyahtalks dan bagaimana perasaan kakak setelah berinteraksi dengan konten-konten tersebut?
- Informan : Selalu, selalu, selalu yaa *like*, komen mungkin yaa kalo kontennya itu seputar tentang pertanyaan ya, tapi kalo *like* memang selalu *ana like*, emang sangat bermanfaat sih, nah kalo untuk *share* sih mungkin um, jarang sih kalo *share* karena yaa memang jarang, tapi kalo komen sih lumayan juga komen balasan-balasan di *story* juga *ana* sering.

- Peneliti : Oh gitu ya kak, oh iya berarti tadi ni konten yang paling buat bersemangat itu konten cerita kartun gitu ya kak, dan um apakah *antum* sering ikutan kuis-kuis baik yang ada di *feed*, biasanya kalo yang *feed* itu jawab komentar gitu lo kak atau yang story, apakah pernah dan sering gitu, dan bagaimana perasaan *antum* setelah mengikuti kuis-kuis itu, apakah ada merasakan peningkatan gitu kak dalam belajar atau peningkatan di *mufrodah nahwu* atau apa gitu kak?
- Informan : *Alhamdulillah* sih selalu untuk pertanyaan dan kuis, *ana* juga sering jawab yang di sg atau um maupun di postingan dan juga yaa memang bermanfaat gitu, jadi lebih banyak pengalaman belajar, oh benarnya begitu, nah gitu, oh ternyata benar jawabannya, kalo salah mungkin oh ternyata itu tersebut, nah begitu jadi setiap ada kuis bahasa Arab sih *ana* selalu *like* dan juga selalu jawab seperti itu sih, memang selalu dijawab gitu, karena memang itu kehabutan yang bermanfaat ya.
- Peneliti : Pertanyaan selanjutnya nih kak, ketika belajar melalui akun @arabiyahtalks ini apakah *antum* pernah gitu merasa terganggu karena mungkin, yaa namanya belajar lewat ig ya kak eee, mungkin terganggu notif atau gimana gitu dan bagaimana cara *antum* menangani gangguan-gangguan tersebut?
- Informan : *Alhamdulillah* sih gak pernah merasa terganggu yaa, karena memang juga nungguin postingan-postingannya, jadi gak pernah sih terganggu gitu, karena kan lagi fokus pembelajaran, lagi memuraja'ah pelajaran jadi seperti itu.
- Peneliti : Oke pertanyaan selanjutnya kak, ni um apakah *antum* pernah menerapkan eee, apa, um materi dari konten pembelajaran di akun @arabiyahtalks yang sudah didapat itu diterapkan ke dalam kehidupan sehari-hari kak, dan bagaimana cara *antum* um menerapkan itu, menerapkan ke dalam kehidupan sehari-hari, mungkin ada tips-tipsnya gitu kak?

- Informan : Kalau penerapan sih cukup yaa, cukup diterapkan ketika di keseharian, mungkin tipsnya ya mengajak orang untuk eee, ikut mengetahui dan mengungkapkan di keseharian bahasa Arab itu, jadi kita ajak-ajaklah para teman-teman eee, kita gunakan bahasa Arab, karena memang untuk pembelajaran diri sendiri juga, meski eee, meski di gojlok mungkin sama teman-teman karena ngapain sih lu anu eee, anu bahasa Arab gitu, ngapain sih ah, gitu ya tetap saja sih memang belajar harus tetap semangat lama-kelamaan eee, ya mungkin mereka akan tertarik juga untuk mengucapkan *ayyuwah, kadzalik*, nah seperti itu, walaupun mungkin cuman ungkapan kecil ya gitu, dalam keseharian, tidak ada kata-kata malu atau bagaimana kalo untuk tujuan pembelajaran harus tetap semangat, karena namanya belajar bahasa harus benar-benar diucapkan begitu, penerapan dan prakteknya harus mendukung.
- Peneliti : Um iya sih, benar banget kak, namanya belajar bahasa yaa, harus benar-benar dipraktikkan gitu, um mungkin terakhir nih kak kan ada 4 nih mengenai keterampilan berbahasa, ada menyimak, berbicara, membaca dan menulis, nah di anatara empat keterampilan itu, adakah keterampilan yang mengalami peningkatan, setelah berinteraksi dengan konten?
- Informan : Eee, itu yaa, kalo setelah berinteraksi dengan konten itu di menyimaknya sih, karena sering liat yang cerita-cerita, kartun gitu.
- Peneliti : Baik kak, mungkin dicukupkan dulu untuk pertanyaan-pertanyaannya, terima kasih banyak ya kak karena sudah mau membantu *ana* untuk melakukan wawancara ini kak. Semoga dimudahkan juga urusannya kak.
- Informan : Iya, sama-sama, sama-sama. Makasih atas doanya.
- Peneliti : Ni *ana* tutup ya kak, Assalamu'alaikum
- Informan : Nggeh, wa'alaikumussalah warahmatullah wabarakatuh

4. Nama : Rizki Nadira Nor Rahmalia
 Nama Akun : ndlnraml_
 Waktu Wawancara : 14 Mei 2024

Peneliti : Baik kak sebelumnya boleh minta tolong perkenalkan nama *antum* dan sekarang kesibukannya sedang apa kak, sekolah, kuliah atau bagaimana kak?

Informan : Baik kak, perkenalkan nama *ulun* Rizki Nadira Nor Rahmalia, um kesibukannya sekarang kerja, um menjaga pentol di *stand* gitu, terus selain itu sorenya *ulun* mengajar, sekarang rencananya mau masuk kuliah lagi daftar di UIN atau UNISKA.

Peneliti : Sebelumnya sudah pernah belajar bahasa Arab kah kak, mungkin ikut kursus, belajar di sekolah yang ada mapel bahasa Arabnya atau um atau mungkin pernah mondok dan sehari-harinya pake bahasa Arab kak?

Informan : *Ulu*n kebetulan sudah pernah belajar bahasa Arab di sekolahan dulu, di ibtidaiyah kelas 3, sampai MTs sampai Aliyah.

Peneliti : Baik kak, lanjut ya, kalau boleh tau sudah sejak kapan *pian* ni *follow* akun @arabiyahtalks dan alasan *follow*nya itu karena apa kak?

Informan : Lumayan lama, *ulun* sudah sekitar tiga tahunan lah cuma kalo akun ini akun yang baru karena akun lama bermasalah gitu, kalo *follow* sudah 3 tahunan lah. Alasan *ulun* mem-*follow* @arabiyahtalks karena akunya menarik gitu, ada animasinya jua, trus tu kan *ulun* suka animasi gitu kan jadi kayak sambil belajar bahasa Arab lewat tontonan gitu biar cepat bisa menanggapi gitu, biar cepat bisa hapal *mufrodat*-nya, kan ada kadang kuis, walaupun jarang ikut tapi biasanya tetap ikut gitu nah kak.

Peneliti : Berarti tujuan awal banget *antum* mem-*follow* ni karene itu ya kak.

Informan : Inggih kak.

- Peneliti : Um, selanjutnya ni kak, kan konten akun @arabiyahatalks ni ada ada banyak lo kak, kayak ungkapan sehari-hari, kosakata, nahwu, video cerita yang kartun gitu, terus ada juga kuis-kuis, nah di antara konten itu yang lain *pian* sukai tu konten yang bagaimana kak?
- Informan : Kalo dari *ulun*, seperti konten animasi yang ada di akun @arabiyahatalks itu kan kayak lebih lucu gitu loh, kayak lebih enak ditonton daripada kayak akun yang lain, yang pembahasannya itu kayak selalu apa yaa kayak *kadada* yang tertarik gitu loh, cuman kayak pembahasan bahasa Arab, kayak menjelaskan kayak biasa di sekolah *kadada* lucu-lucunya karena *ulun* apa ya namanya harus ada sedikit kayak apalah yang membuat *ulun* semangat kayak akun @arabiyahatalks gitu, intinya yang asik-asik gitu nah kak, yang lucu-lucu gitu.
- Peneliti : Berarti konten akun itu tadi memberi semangat lah kak, dan membantu *pian* gitu belajar bahasa Arab
- Informan : Inggih bujur kak, soalnya *ulun* suka yang tontonan-tontonan gitu.
- Peneliti : Selanjutnya nih kak, apakah *pian* pernah berinteraksi dengan akun @arabiyahatalks kak, mungkin *like*, komen, *share* atau *save* postingan-postingan mereka kak? Dan bagaimana perasaan *pian* setelah berinteraksi di sana kak, apakah mungkin senang gitu dapat ilmu-ilmu baru, atau karena wah ini sama ni yang kayak lagi viral gitu atau bagaimana kak?
- Informan : Inggih kalo untuk *like-like* gitu sering kak, kalo yang lainnya kayaknya belum pernah deh, kayaknya ya kak, *ulun* *kada* ingat jua, hehe, dan inggih pasti kayak merasa senang gitu loh apalagi kayak um daripada kayak akun yang lain walaupun mungkin sebenarnya banyak tapi *ulun* cuma lebih tertarik di @arabiyahatalks gitu.

- Peneliti : Kalau ikutan kuis-kuisnya pernah lah kak, yang ada di story atau di postingan-postingan gitu kak, dengan ngasih komen ? Dan bagaimana perasaan *pian* kak, adalah merasakan peningkatan gitu dalam belajar dan lain sebagainya kak?
- Informan : Kalo.....pernah sih ikut kuis di @arabiyahtalks kalo peningkatan tu ada sebenarnya kalo belajar di @arabiyahtalks Cuma karena *ulun* ni waktunya kan kayak sibuk *banar* tu jadi heee, sulitlah hehe untuk belajar lagi bahasa Arab, sebenarnya akunya suka aja sih *ulun*, cuman karena waktu *banar* ja ai gitu.
- Peneliti : Baik kak, selanjutnya nih kak, apakah *pian* pernah menerapkan apa yang sudah dipelajari di akun @arabiyahtalks ke dalam kehidupan sehari-hari kak, kalo iya nih, gimana cara *pian* nerapinnya.
- Informan : Kalau menerapkan di kehidupan sehari-hari belum 100% sih kak, palingan cuman kayak dialog sehari-hari kayak misalnya permisi, terima kasih, minta tolong, eee, ucapan sama-sama, ucapan kamu aku, saya, dialog yang, yang simpel-simpel aja gitu kak.
- Peneliti : Nah nerapin gitu kan biasanya nih kak, mun *ulun* pribadi ada gitu kesalahan, nah mungkin dari *pian* gitu adakah pernah apa namanya kesalahan pas belajar gitu kak, nah itu gimana cara *pian* menanganinya, khususnya lewat akun @arabiyahtalks kak, misal lagi jawab kuis gitu eh ternyata salah jawabannya, nah itu gimana *pian* nanganinya?
- Informan : Kalo *ulun* belajar bahasa Arab tesalah, sebenanrnya *ulun* banyak jua pang kesalahan belajar bahasa Arab karena *ulun* belum yang kayak terlalu bisa *banar* gitu, kalaunya *ulun* salah kayak betakun lagi kayak itu terus mencari kosa kata lain, terus melihat akun konten-konten gitu.
- Peneliti : *Mun*-nya terganggu pas belajar lewat akun ni pernah lah kak, misalkan, namanya kita belajar lewat ig lo ada aja notif-notif gitu kak, nah pernahlah *pian*, nah itu *pian* kek apa cara menanganinya.

- Informan : *Ulun* ni um kayaknya kalonya dari notif apk yang lain tu pasti teganggu sih kak ai apa....lagi kan kalo kita belajar, sedangkan kalo kita main hp kayak biasa itu aja sudah teganggu kalo ada notif, apalagi kalo pas kita lagi belajar gitu atau lagi nge-*zoom*.
- Peneliti : Kalo kebiasaan khusus pang kak, mungkin ada tips gitu biar bisa mengatur waktu um agar bisa tetap *update* materi kak, adakah?
- Informan : Dari *ulun* untuk mengatur waktu buat belajar ni di @arabiyahtalks tuu, misalnya ni um, misal *ulun* kayak nyari kontennya gitu, terus itu sebelum tidur tu kayak ditonton dulu, terus besoknya lagi tu di *muroja'ah*, itu cara *update* materinya, nanti kalonya ada waktu luang itu nanti di *muroja'ah* lagi materi-materinya um walaupun sedikit, tapi kan harus dipelajari lagi.
- Peneliti : Berati adalah kak, *pian* ni merasakan perubahan gitu dalam belajar setelah berinteraksi dengan konten-konten akun @arabiyahtalks? Misal yang sebelumnya belajar lewat buku aja sekarang jadi bisa lewat video-video dan sebagainya.
- Informan : Yaa, ada perubahan, sebenarnya kan karena *ulun* lebih suka menonton daripada membca jadi *ulun* kayak lebih suka di @arabiyahtalks gitu, karena walaupun harusnya di buku kan kak tapi kita kan kalo dalam belajar gitu harus cari yang buat kita semangat gitu.
- Peneliti : Um kan keterampilan berbahasa itu ada 4 ya kak, menyimak, membaca, berbicara dan menulis, nah dari 4 keterampilan itu adalah salah satu yang mengalami peningkatan gitu kak, terutama setelah berinteraksi dengan konten akun @arabiyahtalks.
- Informan : Kalo *ulun* peningkatan itu, lebih ke menyimak, membaca dan menulis, kalo di @arabiyahtalks lebih suka menonton, menyimak sih kak.
- Peneliti : Inggih, mungkin cukup sekian nih kak pertanyaan-pertanyaan dari *ulun* kak, sekali lagi makasih banyak kak, minta rela karena sudah mengganggu *pian*.

Informan : Inggih kak, makasih kembali, puas aja lo kak sama jawaban *ulun* ni, kalo *pian* perlu lagi kabari ja lagi *ulun*.

Peneliti : Puas *banar* kak ai, makasih banyak kak.

Informan : Inggih kak ai.

5. Nama : Nur Fauziyyah

Nama Akun : @fauziyyah110

Waktu Wawancara : 14 Mei 2024

Peneliti : Halo, hehe, makasih banyak loh udah mau bantuin.

Informan : Hehe iya kak.

Peneliti : Eee, mungkin langsung aja ya aku nanyanya. Sebelumnya udah pernah belajar bahasa Arab kah, ikut kursus gitu atau mondok?

Informan : Sebelumnya eee, pernah pas sekolah dulu sama ikut pengajian nahwu shorof juga tapi belum tamat....dah.

Peneliti : Oke udah sejak kapan nge-*follow* akun @arabiyahtalks, dan alasan awal nge-*follow* karena apa?

Informan : Kalo gak salah ya, tapi agak lupa-lupa juga, tapi kalo gak salah akhir-akhir MTs mau naik SMA, nah MA itu nge-*follow* karena alasannya, kayak dulu suka banget bahasa Arab, itu doang sih.

Peneliti : Pernahlah ikutan kuisnya yang ada di *feed* atau di sg gitu? Kalo iya ada merasakan peningkatan kah terkait materi-materi itu.

Informan : Pernah, di *feed* pernah beberapa kali terus itu di *story* kah

Peneliti : Heeh

Informan : *Story* tu juga ya pernah dan ada sih kayak peningkatan kayak apa ya, rupanya agak apa ya, rupanya luas gitu ya, apa ya bikin makin, mikir lebih luas gitu, pokoknya baguslah ada peningkatan.

Peneliti : Okey, hehe, pernah kah menerapkan materi konten yang sudah didapat ke dalam kehidupan sehari-hari, nah kalo iya pernah lah kesulitan, kalo kesulitan gitu gimana cara nanganinya.

Informan : Dalam nerapkannya ya pernah, ya pernah nerapin, kayak so'soan hehe, kayak coba-coba gitulah ngomong bahasa Arab gitu kan terus ada kesulitan, ada tentunya, karena, mungkin karena minimnya *mufrodat* yang kita ketahui, jadi kalo ngomong gitu campur-campur gitu bahasanya, terus kesulitannya ya itu

Peneliti : Cara ngatasinya gimana?

- Informan : Cara ngatasinya itu, sering-sering belajar sama itu sih nambah *mufrodat*.
- Peneliti : Lanjut nih ya, adakah konten yang meningkatkan *mood* atau semangat belajar
- Informan : Ada, pasti dong, kadang apa ya, kadang itu kalo gak salah pernah kayak bahas apa ya kadang lagu-lagunya seru, ada tentang cinta-cinta gitu kadang, kadang agak sih kek prodi-prodi , prodi toh, kek *pov-pov* gitu
- Peneliti : Parodi-parodi kah?
- Informan : Iya parodi-parodi tu loh aaaa, maklum nah.
- Peneliti : Iya, intinya berarti parodi di @arabiyhataalks gitu ya, oh iya biasanya gimana nih cara nangani masalah ketika belajar bahasa Arab terutama melalui konten, misal lagi jawab kuis, terus salah tuh, nah apa nyari tau lagi salahnya dimana atau gimana?
- Informan : Ya, kalau misalnya lagi mau banget ya, cari tau sih kayak misalnya kenapa ya, kenapa kok bisa salah, jadi gitu jadi lebih belajar.
- Peneliti : Oke-oke, kalo misal kayak berinteraksi dengan konten akun itu pernah lah atau sering mungkin, kayak *like*, komen gitu gitu, *save* postingan atau mungkin di-*share*?
- Informan : Iya sering sih kalo *like* sama *save* gitu, sering.
- Peneliti : Oh iya, tadi pernah kalo lah, eh sering kalo lah mengikuti kuis-kuisnya ni.
- Informan : Pernah, eh sering malah, karena paling suka sama kuis-kuisnya.
- Peneliti : Berarti konten yang paling disukai ni kuis kalo?
- Informan : Iya kuis, kuis suka, sebenarnya ada juga yang kayak ngomong-ngomong gitu kan ya, kayak apa ya, jadi kita kayak listening gitulah istilahnya kayak gitu, itu membantu juga mendengar bahasa Arab, suka, suka itu, tapi kuisnya sih paling suka,
- Peneliti : Berarti konten yang paling membantu nih apa sih bahasanya video penjelasan admin gitu lo?

- Informan : Nah iya itu, itu membantu.
- Peneliti : Berarti ni kan, kalo ngomongin bahasa Arab ni kan ada empat keterampilan, menyimak atau mendengar, berbicara, membaca, dan menulis, nah di antara keterampilan itu, adalah peningkatan di salah satunya, mungkin mendengar tadi tu kan, kamu bilang yang video admin itu membantu juga, atau mungkin pemahaman kosa kata itu juga jadi lebih meningkat.
- Informan : Heeh, kosakata gitu, *mufrodat*-nya semakin bertambah, terus aku tu, kadang kita kan misalnya tau kan قرأ misalnya tulisannya misalnya itu kayak قرأنا kayak kita tu tau tulisannya doang kayak kita gak tau panjang pendeknya, keterampilan menulisnya itu juga dari situ juga gituloh, dan juga dari keterampilan membaca lumayan juga, terus yang video admin tadi itu kan mendengar gitu.
- Peneliti : Berarti ada ya keterampilan gitu yang meningkat gitu.
- Informan : Heeh .
- Peneliti : Adakah kayak kebiasaan khusus gitu biar tetap *update* terus materi di akun @arabiyahtalks?
- Informan : Kebiasaan khususnya, um kayakanya enggak ada sih biasanya buka ig liat aja gitu kontennya hehe.
- Peneliti : Okey, nah setelah berinteraksi dengan konten-konten itu berarti ada lo perubahan dalam belajar gitu? Misal habis liat konten itu jadi pengen nyari lagi gitu konten yang lain, pengen *update* ada kuis apa lagi gitu di lain, bagaimana gitu, dan sebagainya.
- Informan : Eeh apa namanya, oh pernah, sering heeh iya, karena penasaran aja gitu.
- Peneliti : Kayak nagih gitu kah, hehe.
- Informan : Iya, kayak nagih gitu loh, jadi pengen ikutan kuis terus gitu, asik soalnya.
- Peneliti : Owalah, oke-oke, mungkin segini gin pertanyaan-pertanyannya, sekali lagi makasih banyak yaa, hehe.
- Informan : Iya kak, sama-sama, hehe.

Peneliti : Oke-oke, *Assalamu 'alaikum*.

Informan : *Wa 'alaikumussalam*.

Peneliti : Matiin duluan, makasih ya.

Informan : Oke-oke, iya kak sama-sama.

6. Nama : Meylani Nur

Nama Akun : meylaani.nr_

Waktu Wawancara : 14 Mei 2024

Peneliti : Halo hehe, Assalamu'alaikum.

Informan : Iya wa'alaikumussalam.

Peneliti : Makasih banyak loh udah mau diwanwacarai ini.

Informan : Iya kak santai aja, sama-sama.

Peneliti : Sebelumnya udah pernahlah belajar bahasa Arab gitu, pas sekolah gitu atau mungkin ikutan kursus gitu kah bahasa Arab.

Informan : Sebelumnya sih belum pernah belajar bahasa Arab yg bener-bener dari nol, yang emang belajar banget gitu, paling bahasa Arab dasar di sekolah kek tentang pengenalan, kelas, intinya kek ada tema khusus gitu, biasalah kek bab bab gitu.

Peneliti : Kalau ngefollow akunnya pang, sudah dari kapan, dan alasan *follownya* itu karena apa?

Informan : Nge-follow akunnya ini termasuk baru sih sebenarnya, alasan nya.. karna prodi saya ini membutuhkan skill bahasa Arab ya, kalo kata dosen nahwu shorof gitu... jadi dari situ kek mulai ngikuti akun-akun yang Arab-Arab gitu, salah satunya arabiyahtalks ini.

Peneliti : Um begitu yaa, oke, kalo ikutan kuisnya pernahlah atau sering gitu, kalo iya adakah merasakan peningkatan gitu terkait materi-materi itu.

Informan : Pernah ikutin kuisnya, lebih sering di sg, kalo di *feed* lebih ke materi sih, untuk peningkatan karna masih baru jadi masih beradaptasi, hehe

Peneliti : Pernahlah kayak menerapkan apa yang sudah dipelajari dari konten akun itu ke dalam kehidupan sehari-hari, terus itu pas nah nerapin itu adalah kayak mengalami kesulitan gitu, nah kalo ada gimana cara ngatasinnya.

- Informan : Pernah untuk beberapa konten ringan kek kosakata ramadhan dan lain-lain, kalo kesulitan pernah ngalamin, namanya juga baru belajar kan, hehe, ngatasinnya ya dibantu teman kalo keliru, atau buka materi lagi kalo rajin hehe.
- Peneliti : Kan konten di akun @arabiyahtalks ni ada banyak lo, ada mufrodat, nahwu, kuis, video kartun dan lain-lain, nah konten yang kira-kira bikin jadi lebih semangat gitu, yang meningkatkan mood gitu ada lah.
- Informan : Konten yang menarik kek bewarna itu sih yang meningkatkan *mood*, soalnya bewarna gitu.
- Peneliti : Kalo tadi kan yang bikin *mood* gitu, kalo anu pang, konten yang paling disukai gitu dari semua kontennya di akun @arabiyahtalks itu?
- Informan : Oh kalo itu, itu loh konten videonya yang dijelaskan langsung sama apa sih namanya, orang arabiyahtalks itu.
- Peneliti : Owalah adminnya lo?
- Informan : Iya, adminnya, intinya yang ada orangnya gitu yang langsung jelasin.
- Peneliti : Um, oke-oke, kalo ni pernah lah kayak berinteraksi gitu dengan konten akun @arabiyahtalks, mungkin *like-like* gitu, komen, *share* atau *save* postingan mereka.
- Informan : Kalo aku tu paling *like* aja sih ya, jarang komen atau *share* gitu.
- Peneliti : Owalah okey, berarti ni ada lah merasa perubahan gitu dalam belajar, mungkin jadi pengen *update* terus kuisnya dan lain sebagainya gitu.
- Informan : Iyaa....jadi pengen terus *update* kuisnya, walaupun masih ada salah-salah jawabnya, tapi kadang-kadang hoki juga, jadi nagih gitu, hehe.
- Peneliti : Owalah siap, nah kalo kita ni bicarain keterampilan berbahasa nah itu kan ada 4 yaa kayak menyimak, membaca berbicara dan

menulis, nah adalah merasa peningkatan di salah satu keterampilan itu.

Informan : Oh itu, membaca ini sih, karena kontennya yang di feed itu kan rata-rata postingan ya, jadi melatih kita buat membaca gitu, sama ini juga menyimak, karena ada postingan video-video juga kan, jadi dari menyimak itu juga kita ngikutin bahasa Arabnya kan, jadi sekalian melatih keterampilan berbicara juga.

Peneliti : Oke-oke, berarti ada ya keterampilan yang meningkat gitu.

Informan : Iya

Peneliti : *Um*, kalo merasa terganggu, pernahlah merasa terganggu pas belajar lewat akun @arabiyahtalks ini, kan namanya belajar lewat ig lo, pasti ada aja biasanya notif-notif gitu dari ignya atau dari aplikasi lain, nah kalo ada itu gimana caranya nanganinya.

Informan : Gak pernah sih ya merasa keganggu gitu, karena biasanya emang juga tujuannya nih kan buat belajar yaa, jadi kayak sengaja gitu nyalain notif dari akun itu, buat ngeliat konten materinya, biar bisa tetap *update* juga, jadinya pas liat notif emang fokus ke situ aja, kalo buka ig juga, kalo emang mau belajar yaa, emang biasanya itu buka akunnya gitu loh, jadi gak terganggu apa yang lain, karena emang dari awalnya buka buat itu, hehe.

Peneliti : Owalah oke-oke siap, mungkin ini, aku cukupkan buat pertanyaan-pertanyaannya nah, sekali lagi makasih banyak ya, udah mau bantuin, mau diwawancari gitu.

Informan : Iya, santai aja pang, sama-sama, maaf anu kalo gak jelas gitu jawabanku, hehe.

Peneliti : Jelas dah nii, makasih yaa, matiin ja duluan, Assalamu'alaikum.

Informan : Oke, Wa'alaikumussalam.

7. Nama : **Nur Fadillah**
Nama Akun : **@fadilahstetic03**
Waktu Wawancara : **14 Mei 2024**

- Peneliti : Baik kk, sebelumnya terima kasih banyak, perkenalkan saya Siti Raudhahtul Jannah dari UIN Antasaari Banjarmasin, sebelumnya nih kak, boleh minta tolong perkenalkan nama *antum*, dan sekarang kesibukannya lagi sekolah, kuliah atau bagaimana ni kak?
- Informan : Eee, baik kak perkenalkan nama saya Nur Fadillah, kesibukan saya juga kuliah di UIN Alauddin Makassar jurusan bahasa dan sastra Arab.
- Peneliti : Sebelum ke pertanyaan-pertanyaan selanjutnya nih kak, kalau boleh tau apakah *antum* pernah sebelumnya belajar bahasa Arab, eee, mungkin mondok, ikutan kursus atau mungkin memang sekolah di sekolah yang ada belajar bahasa Arab gitu kak.
- Informan : Eee, kebetulan saya alumni MA, Madrasah Aliyah, dulu juga pernah ikut kayak kursus bahasa Arab di program BISA.
- Peneliti : Oh gitu ya kak, kalau boleh tau nih kak, sudah sejak kapan *mem-follow* akun @arabiyahtalks dan alasan awal *antum* untuk *mem-follow* ini, akun @arabiyahtalks ini karena apa kak, dan tujuan awal banget *antum* *mem-follow* akun @arabiyahtalks ini karena apa, misal kalo ana pribadi nih kak, alasan *nge-follow* akun @arabiyahtalks ni kan isinya pas dilihat-lihat nih, ooh menarik dan eee, penataannya, penyajiannya gitu kak dan *update* juga akhirnya memutuskan untuk *mem-follow* karena memang tujuannya buat belajar gitu kak, biar lebih *update* lagi karena eee, ini akun lumayan mengikuti perkembangan zaman, jadi buat secara mandiri lewat akun @arabiyahtalks, nah kalo dari *antum* pribadi bagaimna kak?

- Informan : Baik kak, saya mem-*follow* akun @arabiyahtalks ini sudah sekitar beberapa minggu yang lalu kak, untuk tujuan awal saya mem-*follow* akun @arabiyahtalks ini karena ingin belajar, karena saya masih kurang dalam pemahaman dalam bahasa Arab kak.
- Peneliti : Eee, terus itu ketika membuka akun @arabiyahtalks apakah emang dilakukan buat belajar bahasa Arab atau karena spontan lewat gitu kak, misalnya ni kan *antum* ni buka ig gitu kak, terus tu apakah emang sengaja nyari akun @arabiyahtalks karena emang mau belajar gitu kak dan eee, lupa mungkin gitu kak beberapa hari gak ngescroll ig buat ngeliatin konten yang ketinggalan gitu atau emang biasanya kan, buhan beliau-beliau yang punya akun ini ada bagiin kuis-kuis gitu lo kak di sg, nah kebetulan *antum* melihat sg dan kepercet tu akun @arabiyahtalks akhirnya ikutan kuis-kuisnya dan sebagainya atau bagaimana gitu diantara itu?
- Informan : Saya melakukannya secara spontan kak, karena kebetulan konten @arabiyahtalks itu lewat ketika saya sedang *scroll-scroll* ig kak.
- Peneliti : Owlah gitu ya kak, selanjutnya nih kak, kan konten akun @arabiyahtalks ini ada banyak yaa, ada kosakata dan itu disajikan dengan um apa si visual bentuknya, tulisan gitu atau teks, atau ada juga yang pake video orang yang menjelaskan terus itu ada juga video-video cerita animasi kartun gitu kak, terus ada juga tentang nahwu, ada juga yang kuis-kuis, nah di antara konten-konten itu, konten yang mungkin paling *antum* sukai itu konten yang seperti apa kak?
- Informan : Konten yang paling saya suka tu kak, ini yang paling sering dilihat juga sebenarnya, itu ada kalimat mana yang benarnya mana juga kalimat yang salahnya, jadi kita jadi tau eee, pengucapan yang benar dan salah dalam bahasa Arab
- Peneliti : Ooh berarti konten yang paling sering dilihat karena dianggap membantu ni kak berarti konten mufrodat benar salah gitu yaa

- Informan : Iya kak, soalnya konten itu tu membantu memperbaiki kesalahan yang selama ini mungkin tidak kita sadari kak.
- Peneliti : Apakah kita sering terlibat nih kak dalam kegiatan yang diusulkan oleh akun @arabiyahtalks seperti *like*, komen, *share* atau *save* postingan atau mungkin ikutan kuisnya kak?
- Informan : Biasanya lebih sering *like* dan *save* postingan yang dirasa sangat membantu sih kak. Jarang kalau komen dan *share* gitu, kalo ikutan kuisnya itu sering kak.
- Peneliti : Apakah ada merasakan perubahan dalam belajar nih kak setelah berinteraksi dengan konten akun @arabiyahtalks?
- Informan : Iya kak ada perubahan. Jadi semakin termotivasi untuk belajar bahasa Arab karena konten-kontennya sangat informatif dan juga interaktif kak.
- Peneliti : Berbicara tentang keterampilan berbahasa nih kak, kan ada empat tu, menyimak, berbicara, membaca dan menulis, nah di antara keempat keterampilan itu apakah ada keterampilan tertentu yang mengalami peningkatan kak?
- Informan : Ada kak keterampilan dalam eee, pengucapan dan pemahaman mufrodat itu meningkat. Soalnya konten benar atau salah itu sangat membantu kita dalam memperbaiki pelafalan kak.
- Peneliti : Kalau ikutan kuisnya kan tadi sering tuh kak, di *feed* atau *story* nih kak? Nah, adakah merasakan peningkatan terkait materi gitu setelah ikutan kuis?
- Informan : Iya kak sering mengikuti kuis di postingan *feed* dan *story*. Ada merasakan peningkatan dalam pemahaman materi yang diuji dalam kuis tersebut kak terutama dalam penguasaan *mufrodat*.
- Peneliti : Bicarain konten lagi ni kak, eee, adakah konten di akun @arabiyahtalks yang meningkatkan mood atau semangat belajar gitu?

- Informan : Um apa ya kak, mungkin itu konten video animasi dan cerita pendek dalam bahasa Arab itu sangat meningkatkan semangat belajar karena menarik dan menyenangkan untuk diikuti kak.
- Peneliti : Um, selanjutnya nih kak, namanya belajar lo pasti kita ada gitu merasain kesalahan dan semacamnya nah, kalo *antum* sendiri bagaimana cara menangani masalah ketika belajar bahasa Arab kak?
- Informan : Oo kalo itu, biasanya saya mencari referensi tambahan di luar kelas dan kursus kak, termasuk melalui akun-akun Instagram yang membahas bahasa Arab, terkadang juga diskusi dengan teman-teman karena itu juga membantu.
- Peneliti : Pernah lah kak menerapkan materi konten yang sudah dipelajari ke dalam kehidupan sehari-hari? Kalo iya, bagaimana cara menerapkannya nih kak?
- Informan : Iya kak lumayan sering lah hehe, sering mencoba menggunakan mufrodat yang baru dipelajari dalam percakapan sehari-hari, bisa ke eee, dengan teman sekelas maupun saat mengerjakan tugas kuliah kak.
- Peneliti : Kalau kesulitan gitu pernah lah kak?
- Informan : Pastinya dong kak hehe.
- Peneliti : Hehe, nah itu gimana cara nanganinnya kak?
- Informan : Em, biasanya itu pas memahami konsep gramatikal yang rumit gitu kak, biasanya mengatasinya itu mencari penjelasan tambahan melalui video penjelasan di akun @arabiyahtalks atau sumber belajar lainnya di internet.
- Peneliti : Oh iya ada lah kak, kayak kebiasaan khusus gitu biar tetap rajin mempelajari konten akun @arabiyahtalks?
- Informan : Biasanya nyalain notif gitu biar bisa tetap *update* konten si kak.
- Peneliti : Kalau terganggu gitu pang kak, pas lagi belajar lewat akun @arabiyahtalks, kayak misalnya kan kita lagi asik belajar nih eh

ada notif gitu dari aplikasi lain, nah pernah lah kak merasa terganggu, kalo iya gimana cara mengatasinya kak.

Informan : Merasa terganggu pasti pernah ya kak, itu biasanya saya lihat dulu notifikasinya, kalo penting ya saya urus terlebih dahulu, kalo enggak ya saya lanjut melihat kontennya.

8. Nama : Laylatul Fitri
Nama Akun : @laylaftr_
Waktu Wawancara : 15 Mei 2024

Peneliti : Baik kak sebelumnya boleh minta tolong perkenalkan nama *antum* dan sekarang kesibukannya sedang apa kak, sekolah, kuliah atau bagaimana kak?

Informan : Baik mba, nama saya Laylatul Fitri, Mahasiswa Pendidikan Bahasa Arab di Universitas Muhammadiyah Mataram. Sekarang saya baru masuk semester 2. Dan Alhamdulillah saya mondok 6 tahun, ditambah satu tahun pengabdian. Jadi untuk belajar bahasa arab, udah gak asing lagi. Cuman ada beberapa yang emang perlu diasah lagi.

Peneliti : Kalau boleh tau, sudah sejak kapan *antum follow* akun arabiahtalks dan alasan *follow* nya itu karena apa kak? Tujuan awal banget *antum* mem-*follow* akun arabiahtalks itu karena apa kak? Mungkin karena diliat-liat ni akun menarik akhirnya mau dipake untuk belajar mandiri gitu kak, atau bagaimana kak?

Informan : Saya *follow* akun ini sebenarnya baru mbak, sekitar semingguan ini kayaknya atau udah lebih ya, hehe. Dikarenakan banyak tugas dari kampus, dan harus mencari banyak referensi, kalo mencari di buku palingan itu-itu aja yg muncul, jadi kayak *boring* bacanya, lalu saya kepikiran untuk mencari via sosmed, lalu ketemu dan mengikuti akun @arabiahtalks ini, ini juga memberikan saya akses ke konten-konten yang relevan dengan pembelajaran bahasa Arab. Seperti *mufrodat*, *nahwu*, *muhadatsah*, ungkapan sehari-hari, dan lain-lain gitu. Menurut saya ini bisa menjadi sumber tambahan yang menyenangkan dan interaktif untuk meningkatkan kemampuan bahasa arab. Ini itu juga bisa menjadi komunitas belajar, memberikan kita kesempatan untuk terhubung dengan orang lain yang mempunyai minat yang sama, ini bisa menjadi

lingkungan yang positif dan memotivasi untuk mengerjakan tugas di kampus.

- Peneliti : Inggih benar sekali mba, saya setuju sekali sama mba, selanjutnya ni mba kan konten akun @arabiyahatalks ini ada banyak ya mba, kayak ungkapan sehari-hari, kosakata, nahwu, video cerita yang pakai kartun gitu, trus ada juga kuis-kuis yang kadang ada di *story* ig atau di postingan di *feed* itu, nah diantara konten-konten itu yang paling sering *antum* liat karena dianggap sangat membantu mba dalam belajar bahasa arab itu konten apa mba? Dan konten yang paling *antum* sukai dari semua konten itu, konten yg seperti apa mba?
- Informan : Saya paling seneng kalo ada kuis-kuis yang ada dilaman sg akun arabiyahatalk mba, karena yaa itu sangat membantu melatih kemampuan kosakata kita sehari-hari.
- Peneliti : Um kalo berinteraksi dengan akun @arabiyahatalks mba, mungkin *like*, komen, *share*, atau *save* postingan-postingan mereka kak, pernah kah? Kalo iya nih, dan bagaimana perasaan mba setelah berinteraksi disana? Apakah mungkin senang karena dapat ilmu-ilmu baru, atau karena wah ni sama kayak yang lagi viral gitu atau bagaimana mba?
- Informan : Untuk interaksinya saya sering mengikuti kuis-kuis yang ada di sg akun tersebut. Tapi untuk komentar dan yang lainnya, belum saya lakukan, karna saya *follow* yaa baru semingguan ini mba gitu, jadi cuman lihat-lihat aja, cara penyajian video-video *Arabic* ini, sangat membantu. Walaupun tidak belajar dengan guru. Video-video yang disuguhkan itu sudah lebih dari cukup untuk menjadi media kita belajar.
- Peneliti : Um selanjutnya ni kak, apakah *antum* pernah menerapkan apa yang sudah dipelajari di akun @arabiyahatalks ke dalam kehidupan sehari-hari? Bagaimana cara menerapkannya? Apakah pernah

kesulitan ketika mencoba menerapkannya, kalau memang iya, bagaimana cara *antum* menanganinya?

Informan : Salah satu cara terbaik untuk menerapkan apa yang sudah dipelajari di *Arabic talk* ini adalah konsisten melakukannya. Saya sering mencari konten-konten yang berkaitan dengan bahasa arab tiap harinya, seperti kartun bahasa arab, ini sangat menarik apalagi untuk menarik perhatian anak-anak yang ingin belajar bahasa arab. Melakukan praktik juga dalam keseharian juga sangat efektif untuk meningkatkan kemampuan bahasa arab, nah ini yang kadang agak sulit saya terapkan, karena merasa gak percaya diri, takut kalo salah penyebutannya, apalagi bahasa arab tidak bisa lepas dari nahwu dan sorof.

Peneliti : Iya sih kak, nah kan berbicara mengenai keterampilan berbahasa kan ada 4 ya kak, menyimak, membaca, berbicara dan menulis, dari 4 keterampilan itu adakah salah satu mungkin keterampilan yang mengalami peningkatan gitu kak, terutama setelah berinteraksi dengan konten arabiahtalks.

Informan : Yang saya paling rasakan adalah kemampuan menyimak, membaca dan menulis yang meningkat. Untuk bicaranya masih ragu-ragu, yaa walaupun cuman melihat-lihat aja ya di konten itu, tapi adalah peningkatan walaupun gak yang meningkat sekali gitu.

Peneliti : Setelah berinteraksi dengan konten arabiahtalks ni kak, apakah *antum* ada merasakan perubahan dalam belajar kak? Misal yang sebelumnya belajar lewat buku aja sekarang jadi bisa lewat video-video dan sebagainya kak? Walaupun sebenarnya kita kalau belajar juga butuh guru kalo kak, cuman karena disini konteksnya belajar secara mandiri melalui akun arabiahtalks, nah mungkin *antum* ada merasakan perubahan gitu kak.

Informan : Sangat terbantu dengan konten-konten seperti itu. Seperti yang saya bilang sebelumnya, konten-konten seperti itu sangat menarik perhatian orang-orang yang ingin belajar bahasa arab. Orang-

orang banyak mengenal belajar bahasa arab itu sulit dan membosankan. Tapi dengan adanya media seperti ini merubah citra belajar bahasa arab itu sendiri.

Peneliti : Kalau ini mba, kebiasaan khusus gitu biar tetap rajin mempelajari konten, walaupun masih terbilang mba ni lumayan baru yang *follow* nya, mungkin ada gitu mba?

Informan : Oh kalo ini, belum ada sih mba, gak ada kebiasaan khusus gitu.

Peneliti : Oh inggih kalau terganggu gitu pang mba, pas lagi belajar ada notif gitu dari aplikasi lain, ada ada notif dari ig itu sendiri, pernah lah keganggu gitu, itu kalo iya gimana cara nanganinya mba?

Informan : Oh kalo itu saya juga gak pernah sih mba, karena kan emang lagi fokus buat belajar jadi saya biarkan aja, nanti juga bisa diliat lagi.

Peneliti : Oh inggih siap mba, mungkin cukup sekian mba pertanyaan dari saya, sekali lagi makasih banyak ya mba, karena sudah mau membantu saya. Mohon maaf juga kalo ada salah-salah kata gitu.

Informan : Iya mba sama-sama, kalo ada yang mau ditanyain lagi tanyai aja ya mba, saya cukup senang kok membantunya.

Peneliti : Inggih siap mba, makasih banyak.

الملاحق



الرسائل



KEPUTUSAN DEKAN FAKULTAS TARBIYAH DAN KEGURUAN
UIN ANTASARI BANJARMASIN
NOMOR 6.18 TAHUN 2023
TENTANG
PENETAPAN DOSEN PEMBIMBING SKRIPSI SEMESTER GENAP
TAHUN AKADEMIK 2022/2023

DEKAN FAKULTAS TARBIYAH DAN KEGURUAN UIN ANTASARI,

- Menimbang : a. bahwa untuk kelancaran mahasiswa Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin membuat skripsi, maka perlu menetapkan Dosen-Dosen Fakultas Tarbiyah dan Keguruan untuk menjadi pembimbing;
- b. bahwa nama-nama sebagaimana tersebut dalam Surat Keputusan ini dipandang mampu dan cakap untuk ditetapkan sebagai Dosen Pembimbing Skripsi dimaksud.
- Mengingat : 1. Undang-Undang RI No. 20 Tahun 2003 tentang Sistem Pendidikan Nasional;
2. Peraturan Presiden RI Nomor 36 Tahun 2017 tanggal 3 April 2017 tentang Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin;
3. Peraturan Pemerintah No. 60 Tahun 1999 tentang Pendidikan Tinggi;
4. Surat Keputusan Menteri Agama No. 30 Tahun 2017 tentang Organisasi dan Tata Kerja UIN Antasari;
5. Surat Keputusan Menteri Agama No. 36 Tahun 2017 tentang Statuta UIN Antasari Banjarmasin;
6. Keputusan Rektor IAIN No. 217A Tahun 2012 tentang Perubahan atas Keputusan Rektor No. 72 Tahun 2007 tentang Pedoman Penulisan Skripsi Program Strata Satu (S-1) IAIN Antasari Banjarmasin.
- Memperhatikan : Hasil Sidang Tim Penguji Proposal Skripsi Mahasiswa Hari Jum'at., tanggal 15 September 2023

MEMUTUSKAN:

- Menetapkan : KEPUTUSAN DEKAN FAKULTAS TARBIYAH DAN KEGURUAN UIN ANTASARI TENTANG PENETAPAN DOSEN PEMBIMBING SKRIPSI MAHASISWA SEMESTER GENAP TAHUN AKADEMIK 2021/2022

- Pertama : Menunjuk dan menugaskan kepada:
- | | |
|------------------|-----------------------------|
| Nama | : Dr. Ridha Darmawaty, M.Pd |
| NIP/NUP | : 198312262011012008 |
| Pangkat/Golongan | : Penata III/c |
| Jabatan Akademik | : Lektor |

Untuk membimbing mahasiswa penyusun skripsi:

Nama	: Siti Raudhahtul Jannah
NIM	: 200101020057
Jurusan/Prodi	: Strata satu (S1) Pendidikan Bahasa Arab
Judul Skripsi	:

تأثير محتوى إنستغرام على التعلم الذاتي لترقية مهارات اللغة العربية

(دراسة حالة متابعي حساب إنستغرام @arabiyatalks)

- Kedua : Biaya akibat dikeluarkannya keputusan ini dibebankan kepada DIPA UIN Antasari Banjarmasin.
- Ketiga : Keputusan ini berlaku sejak tanggal ditetapkan, dengan ketentuan bahwa apabila terdapat kekeliruan dalam penetapan ini, maka akan diadakan perbaikan dan perubahan seperlunya.



Ditetapkan di Banjarmasin
pada tanggal 21 September 2023
DEKAN,

Hamdan

- Tembusan:
1. Prodi S1 PBA;
 2. Dosen Pembimbing;
 3. Mahasiswa



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI ANTASARI BANJARMASIN
FAKULTAS TARBIIYAH DAN KEGURUAN
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN BAHASA ARAB**

Jalan Jenderal Ahmad Yani Km. 4.5 Banjarmasin 70235
Telepon (0511) 6783136; Faksimili (0511) 3254344;
Situs web: pbarab@uin-antasari.ac.id; Email: info@uin-antasari.ac.id

SURAT KETERANGAN

Nomor: B-455/Un.14/III.1.e/PP.00.9/09/2023

Yang bertanda tangan di bawah ini menerangkan bahwa:

Nama : Siti Raudhahtul Jannah
NIM : 200101020057
Program Studi : Pendidikan Bahasa Arab
Alamat : Jl. Ahmad Yani Km. 4,5 Kebun Bunga, Banjarmasin Timur

Adalah benar telah melaksanakan Seminar Desain Operasional Skripsi yang berjudul:

تأثير محتوى إنستغرام على التعلم الذاتي لترقية مهارات اللغة العربية

(دراسة حالة متابعي حساب إنستغرام @arabiyahstalks)

Pada Hari/Tanggal: Kamis/21 September 2023

Tempat : Ruang Rapat Layanan Terpadu Lantai 3

Demikian Surat Keterangan ini dibuat untuk di pergunakan sebagaimana mestinya



Banjarmasin, 21 September 2023

Ketua Prodi PBA,

Hsbullet

SURAT PENGAJUAN RISET

Skripsi yang berjudul : Dampak Instagram terhadap Self Regulated Learning Followers
Akun @Arabiyahtalks dalam Meningkatkan Keterampilan Berbahasa
Arab
Ditulis oleh : Siti Raudhahtul Jannah
NIM : 200101020057
Jurusan : Pendidikan Bahasa Arab
Semester : VII (Tujuh)
Alamat : Jl. A. Yani Km 4,5 Kebun Bungan Banjarmasin Timur

Setelah diteliti dan diadakan perbaikan seperlunya, kami dapat memberikan persetujuan kepada mahasiswa yang bersangkutan untuk melakukan riset, dengan arahan dan bimbingan dosen pembimbing, riset akan dilaksanakan pada:

Tempat riset : Akun Instagram @Arabiyahtalks

Banjarmasin, 5 Desember 2023

Mengetahui,

Pembimbing



Dr. Ridha Darmawaty, M.Pd
NIP. 198312262011012008



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI ANTASARI BANJARMASIN
FAKULTAS TARBİYAH DAN KEGURUAN**

Jalan Jenderal Ahmad Yani Km. 4.5 Banjarmasin 70235
Telepon: (0511) 3265426; (0511) 6783136
E-mail: ftk@uin-antasari.ac.id Website: ftk.uin-antasari.ac.id

Nomor : B- 1525 /Un.14/III.1/PP.00.9/12/2023 07 Desember 2023
Sifat : Penting
Lampiran : 1 (Satu) Berkas
Hal : Mohon Izin Riset

Yth. Kepala AKUN INSTAGRAM @ARABIYAHTALKS
INSTAGRAM

Assalamu'alaikum Wr.Wb

Sehubungan rencana penelitian yang akan dilaksanakan oleh mahasiswa (i) dalam rangka penyusunan skripsi, maka dengan ini kami mohon izin serta bantuan Bapak/Ibu agar kiranya berkenan memberikan informasi/data yang diperlukan oleh :

Nama : SITI RAUDHAHTUL JANNAH
NIM : 200101020057
Program Studi : PENDIDIKAN BAHASA ARAB
Fakultās : Tarbiyah dan Keguruan
Alamat : JL. A. YANI KM. 4,5, KEBUN BUNGA, BANJARMASIN TIMUR
No HP : 081350767993

Demikian surat keterangan ini kami sampaikan, atas perhatian dan perkenan Bapak/Ibu serta kerjasamanya yang baik kami ucapkan terimakasih.
Wassalamu'alaikum Wr.Wb



Wakil Dekan Bidang Akademik dan Kelembagaan,

Ahmad Muradi

Tembusan :
Dekan Fakultas Tarbiyah dan Keguruan



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI ANTASARI BANJARMASIN**

FAKULTAS TARBIYAH DAN KEGURUAN

Jalan Jenderal Ahmad Yani Km. 4.5 Banjarmasin 70235

Telepon: (0511) 3265426; (0511) 6783136

E-mail: ftk@uin-antasari.ac.id Website: ftk.uin-antasari.ac.id

SURAT RISET

Nomor : B- 1525 /Un.14/III.1/PP.00.9/12/2023

Yang bertanda tangan Wakil Dekan Bidang Akademik dan Kelembagaan Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari, dengan ini menugaskan kepada :

Nama : SITI RAUDHAHTUL JANNAH
NIM : 200101020057
Semester : VII (Tujuh)
Alamat : JL. A. YANI KM. 4,5, KEBUN BUNGA, BANJARMASIN TIMUR
Tugas : Melakukan Riset / Penelitian Ilmiah dalam rangka pengumpulan data untuk penyusunan Skripsi sarjana dengan Judul :

DAMPAK INSTAGRAM TERHADAP SELF REGULATED LEARNING FOLLOWERS AKUN @ARABIYAH TALKS DALAM MENINGKATKAN KETERAMPILAN BERBAHASA ARAB

Tempat Penelitian : AKUN INSTAGRAM @ARABIYAH TALKS
Lamanya Riset : 2 (Dua) Bulan
Dari Tanggal : 7 Desember 2023
Sampai Tanggal : 7 Februari 2024

Demikian surat Riset diberikan kepada ybs, agar pihak-pihak yang berkepentingan dapat memberikan bantuan seperlunya.

Banjarmasin, 07 Desember 2023

Wakil Dekan Bidang Akademik dan Kelembagaan,



(Signature)
Prof. Dr. Ahmad Muradi, M. Ag.
NIP 197808082005011006

Mahasiswa yang bersangkutan,

(Signature)
SITI RAUDHAHTUL JANNAH
200101020057



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI ANTASARI BANJARMASIN
FAKULTAS TARIYAH DAN KEGURUAN
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN BAHASA ARAB
 Jalan Jenderal Ahmad Yani Km. 4.5 Banjarmasin 70235
 Telepon (0511) 6783136; Faksimili (0511) 3254344;
 Email: pbarab@uin-antasari.ac.id; Email: info@uin-antasari.ac.id

Nomor : B-243/Un.14./III.1.e/PP.00.9/06/2024 Banjarmasin, 11 Juni 2024
 Lampiran :-
 Hal : Perubahan Judul Skripsi

Kepada Yth,
 Sdr (i) SITI RAUDHAHTUL JANNAH
 NIM. 200101020057
 Mahasiswa Prodi PBA
 di
 Banjarmasin

Assalamu'alaikum. Wr. Wb.

Berdasarkan usulan dari Dosen Pembimbing Skripsi tentang perubahan Judul Skripsi, demikian pula setelah kami mengadakan peninjauan seperlunya terhadap Proposal Skripsi Sdr (i), dengan ini kami menyatakan dapat menyetujui judul skripsi Sdr (i) yang semula berbunyi:

تأثير محتوى إنستغرام على التعلم الذاتي لترقية مهارات اللغة العربية

(دراسة حالة متابعي حساب إنستغرام @arabiyahtalks)

Berubah menjadi :

"آثار استخدام إنستغرام على التعلم الذاتي المنظم لمتابعي "عربية تلكس @arabiyahtalks"

في تطوير مهارات اللغة العربية

Pembimbing:

1. Dr. Ridha Darmawaty, M. Pd sebagai Dosen Pembimbing.

Demikian agar Sdr (i) segera menghubungi pembimbing untuk konsultasi selanjutnya.
 Wassalamu'alaikum. Wr. Wb.



Ketua Prodi PBA,

Hasbullah

سيرة ذاتية للباحثة

- ١- الاسم الكامل : ستي روضة الجنة
- ٢- رقم القيد : ٢٠٠١٠١٠٢٠٠٥٧
- ٣- المكان والتاريخ للميلاد : باراو، ٧ أبريل ٢٠٠٢
- ٤- الشعبية : إندونيسية
- ٥- العنوان : باراو، كاليمنتان الشرقية
- ٦- رقم الجوال : ٠٨١٣٥٠٧٦٧٩٩٣
- ٧- عنوان الإيميل : sitiraudhahtuljannah742@gmail.com
- ٨- الخبرات في المنظمة/العمل : مشرفة معهد الجامعة أنتساري الإسلامية الحكومية ٢٠٢٢-٢٠٢٣ م
- ٩- الجودات الأكاديمية : -
- ١٠- الجودات غير الأكاديمية : -
- ١١- قائمة البحوث : -

بنجرماسين، ٢٥ يونيو ٢٠٢٤

الباحثة،

ستي روضة الجنة